

7月5日～7月9日 学校の様子

「1年生」



算数の授業の様子。「牛は馬の数より何頭多いか、どうやったらわかるだろう」では、調べる方法を考え、ブロックを使って答えを出しました。生活科では、朝顔の観察をしました。「先生、見て～！」と撮影したものを見せてくれました。音楽の授業では、鍵盤ハーモニカを使用しました。「早く音が出したいよ～」と興味津々でした。

「2年生」



生活科の授業では、野菜図鑑を作りました。I(いつでも)C(ちょこっと)T(つかえる)、ICTを使って旬の野菜を調べました。絵がとても上手でどれもおいしそうでした！算数では、長さの表し方について学びました。定規を使ってテープや直線の長さを測ったり、「何cm何mm」を「何mm」に変えたいしました。廊下にはスポーツフェスティバルの絵が飾られています。どれも躍動感があり、鑑賞していて楽しいです。一番右は、ある日の休み時間の様子。ケガをしてしまったお友達を「大丈夫？」といいながら保健室に連れていってあげる一枚。優しいやなぎっ子の姿が素晴らしいです。

「3年生」



プールに入れない日は、体育館で身体をいっぱい使って表現するじゃんけんをしました。白熱しました！道徳では、お友達が落としてしまったカギを通して、「友情や信頼」について考えました。理科「ゴムと風のか」では、実験結果からわかったことをまとめました。